



Medienmitteilung zum Tag der Kinderrechte 2015

19. November 2015

Mehr Platz für uns! Kinder haben das Recht darauf, unsere Welt mitzugestalten

Aus der Art, wie das Kind spielt, kann man erahnen, wie es als Erwachsener seine Lebensaufgabe ergreifen wird. (Rudolf Steiner)

Kinder brauchen Freiraum um gesund aufwachsen können. Sie brauchen Platz zum gemeinsamen Spielen, Zeit für Entdeckungsreisen, zum Toben und Erholen und zwar ohne Aufsicht der Erwachsenen. Meist stehen Kindern heute jedoch nur wenige Freiräume zur Verfügung. Der öffentliche Raum ist für Kinder häufig nicht zugänglich und ihre Bedürfnisse werden bei der Planung selten berücksichtigt. Der Aufenthalt auf Schulhofplätzen ist ausserhalb der Schulzeiten oft verboten und Fussballspielen sowieso. Erwachsene sehen die Kleinen am liebsten in sicheren Innenräumen wo ihnen keine Gefahren drohen. Fehlt Kindern jedoch der Raum für freies Spiel, leidet ihre physische, psychische, soziale und kognitive Entwicklung.

Tag der Kinderrechte 2015

Artikel 31 der UN-Kinderrechtskonvention spricht Kindern das Recht auf Freizeit, Spiel und die Beteiligung am kulturellen und künstlerischen Leben zu. Die okay zürich macht zum diesjährigen **Tag der Kinderrechte am 20. November 2015** auf dieses Recht aufmerksam und appelliert an Erwachsene, die Rechte der Kinder umzusetzen. Das aktuelle Postkartensujet entstand in Zusammenarbeit mit Pro Juventute innerhalb ihrer Kampagne „Mehr Platz für Kinder“.

www.kinderrechte-zuerich.ch

Kontakt

okay zürich
Daniela Metzger
Kommunikationsverantwortliche
daniela.metzger@okay.ch
044 366 50 10
076 410 62 87

Stiftung Pro Juventute
Irene Meier
Leiterin Politik
irene.Meier@projuventute.ch
044 256 77 36
079 501 24 23